

# EMPOWERING FEMALE WORKERS THROUGH LITERACY PARENTING PROGRAM IN INDONESIA AND MALAYSIA

Oleh: **pujiyanti fauziah, suparno, yoyon suryono**

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk 1) Mendeskripsikan Kebijakan pendidikan keorngtuaan yang diambil di Indonesia dan Malaysia; 2) Mendeskripsikan program parenting bagi perempuan bekerja yang memiliki AUD; 3) Mendeskripsikan implementasi program pendidikan keorngtuaan di Indonesia dan Malaysia; 4) Mengembangkan instrumen pengasuhan AUD.

Metode Penelitian menggunakan pendekatan kualitatif dengan sumber data primer dan sekunder. Data primer terkait dengan pola asuh dan pengembangan instrumen sednagkan data sekunder terkait dengan kebijakan dan program pendidikan keorngtuaan. Pengambilan data dilakukan melalui wawancara terstruktur berdasarkan kuisisioner yang telah disusun dengan aspek pengasuhan diantaranya yaitu kehangatan, kedisiplinan, kontrol dan komunikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Kebijakan Pendidikan keorngtuaan di Indonesia berada di Direktorat Pembinaan Pendidikan Keluarga yang berada dibawah kementerian pendiidkan dan kebudayaan tetapi di kementerian pemberdayaan dan perempuan juag diperkuat dengan adanya Program Bina Keluarga Balita, di Kementerian Agama fokus pada proses pranikah. Sedangkan di Malaysia dibawah kementerian Jabatan Kemajuan Islam malaysia ( JAKIM ).;2) Program Pendidikan Keorngtuaan di BINDIKKEL adalah sahabat keluarga, di kementerian Pemberdayaan perempuan dan anak melalui program Bina keluarga balita . Sedangkan di kementerian JAKIM program yang dikembangkan adalah keluarga bahagia negara sejahtera; 3) Implementasi pendidikan keorngtuaan di Indonesia melalui penyelenggaraan Parenting, pembentukan komite sekolah di TK, KB dan TPA, Seminar parenting, Posyandu Terpadu. Sedangkan di Malaysia Implementasinya adalah kegiatan family gathering, siaran parenting di media TV dan mendirikan pusat pelayanan bagi keluarga;4) Pengembangan kuisisioner telah divalidasi dari expert internal dan dari expert Universitas mitra dengan hasil baik dan telah diujicobakan.

Kata Kunci: *wanita pekerja, pengasuhan, kebijakan parenting*